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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 
 

Guerres entre chrétiens et 
réconciliations chrétiennes 

 

Mes chers amis, 
Quel est le vrai évangile ?  
Cette question sépare les catholiques et les protestants depuis près de 500 ans. Il 
y a 5 ans, les Luthériens, les Calvinistes et d’autres mouvances issues de la 
réformation ont fêté les 500 ans de cette réformation. Dans ces 500 ans, les 
religions chrétiennes se sont mené des guerres terribles qui ont couté la vie de 
millions de personnes. Le pourquoi de ces guerres était de simplement vouloir 
avoir raison en ce qui concerne cette question : Quel est le vrai évangile ? Oui, les 
chrétiens se sont entretués au nom de leur religion respective pour savoir qui a 
raison !  
Aujourd’hui-même, catholiques, protestants et évangéliques unissent leurs forces 
pour se battre sur le champ de bataille de la politique contemporaine : Contre 
l'avortement, contre l'homosexualité, contre la contraception, contre la drogue et 
d'autres. Ils veulent ensemble combattre les menaces qui s’attaquent à l'ordre 
social. Nous trouvons des deux côtés, catholique et réformé, un certain nombre de 
dirigeants qui représentent l'opinion, qui disent que : « Les questions morales sur 
lesquelles nous sommes d'accord sont plus importantes que ceux qui nous 
séparent pour des différences doctrinales ». Ils disent que les protestants et les 
catholiques ne devraient pas continuer à se disputer sur des problèmes 
d'enseignement, mais plutôt s'accepter mutuellement en tant que frères et sœurs 
dans le Messie.  
Mais, aussi noble que peuvent paraître les motifs d'une telle entreprise, ils devront 
revenir à la dure réalité : L'élément de division entre les catholiques et les 
protestants est un point de vue différent sur ce qui constitue le vrai évangile (grec 



euaggelios  = bonne nouvelle) ! Cela ne peut absolument pas être 
considéré comme secondaire. L'apôtre Shaul (Paul) a écrit aux appelés en Galatie: 
 

Galates 1 : 6-10 –  
6 Je m'étonne que vous vous soyez si promptement détournés de celui 
qui vous a appelés dans l’amour de l’oint, pour passer à une autre bonne 
nouvelle.  
7 Non pas qu'il y ait une autre bonne nouvelle, mais il y a quelques-uns 
qui vous troublent et qui veulent renverser la bonne nouvelle de l’oint.  
8 Mais, si nous-mêmes, ou un messager du ciel annoncerait un autre 
message que celui que nous vous avons prêché, qu'il soit anathème !  
9 Comme nous l'avons déjà dit et je le répète encore maintenant : si 
quelqu'un vous annonce un autre message que celui que vous avez reçu, 
qu'il soit anathème !  
10 Et maintenant, à qui je cherche à plaire, aux hommes ou à Yahweh ?  
Est-ce que je cherche à plaire aux hommes ? Si je cherchais encore à 
plaire aux hommes, je ne serais pas serviteur de l’oint.  
 

Frères et sœurs ? 
 

Avant que nous déclarions catholiques et protestants, tous frères et sœurs dans le 
Messie, nous devons être honnêtes et clarifier soigneusement la question de savoir 
lequel des deux côtés a pour l'instant proclamé "un autre évangile", ou si tous les 
deux proclament en fait « un autre évangile ». Celui qui est coupable est damné - 
damné par la vraie parole de Yahweh. Ce n'est pas une question mineure que vous 
pourriez mettre de côté et ignorer. Les catholiques et les protestants ont 
historiquement bien compris les implications des différences entre leurs systèmes 
de croyance respectifs. Parce que cette différence concerne la quintessence, le 
message véritable de l’évangile. Et parce que cette différence est si grande, que 
deux dogmes religieux complètement différents y sont nées et ont grandis. Ce sont 
des faits visibles qui ne sauraient être déniés. Si l’une de ces deux religions serait 
la vraie foi et ainsi la seule religion à enseigner la pratique juste, alors l’autre ne 
pourrait l’être.  
 

Corrompus ? 
 

Sommes-nous déjà tellement corrompus dans notre entendement, de penser que 
les deux pourraient être justes et vraies ? Depuis le début de la réformation, 
catholiques et protestants avaient chacun de leur côté cette vue sur la chose : 
« Nous enseignons la juste foi, ce sont les autres qui sont dans l’erreur ! »   
Mais, en regardant la situation aujourd’hui, devrons nous accepter que les 
opinions morales communes entre protestants et catholiques n’ont pas plus 
d’importance que les questions d’enseignement qui les séparent ? L’évangile est 
une affaire de la plus grande importance, car devant l’éternité l’évangile pèse bien 
plus lourd que les questions morales et politiques importantes du moment. Celui 
qui pense que les différents catholico-protestants devraient être bannis dans le plus 



sombre moyen-âge n’est certainement pas d’accord avec moi. On me dira : « Ne 
vivons-nous pas une époque éclairée ? » 
Et, ma réponse est : Non, nous sommes très loin d’une époque éclairée, mais nous 
vivons l’époque de la plus grande ignorance de tous les temps ! Beaucoup de 
protestants n’ont pas la moindre idée en quoi consiste le message de l’évangile ! 
L’immense majorité des personnes interrogées ne sait pas : 
 

Yahchanan (Jean) 12 : 46-50 –  
46 Je suis venu en tant que lumière dans le monde, pour que quiconque 
a foi en moi ne demeure pas dans les ténèbres. 
47 Ainsi, si quelqu'un entend mes paroles et ne les croit pas, je ne le 
condamne pas, parce que je ne suis pas venu pour condamner le monde, 
mais pour délivrer le monde. 
48 Celui qui me rejette et qui ne reçoit pas mes paroles a sa 
condamnation, la parole que j'ai annoncée, c'est elle qui le condamnera 
au dernier jour. 
49 Parce que je n'ai pas parlé par moi-même, mais le Père, qui m'a 
envoyé, m'a prescrit lui-même ce que je dois dire et annoncer. 
50 Et je sais que son commandement est la vie éternelle. C'est pourquoi 
les choses que je dis, je les dis comme le Père me les a dites. 

 

En parallèle, beaucoup de catholiques ne s’imaginent absolument pas ce 
qu’enseigne l’église catholique romaine. Je parle souvent avec des catholiques qui 
me disent que l’enseignement de l’église catholique aurait changé de manière 
dramatique depuis le 16ème siècle. Mais, le contraire est vrai !  
Les croyants catholiques autant que les croyants protestants ont à ce point des 
idées très confuses. Beaucoup pensent qu’il n’y ait plus de différence 
fondamentale entre la foi et l’enseignement catholique et la foi protestante et 
l’enseignement protestant. Mais les faits qui prouvent le contraire sont sans 
ambiguïté et particulièrement bien documentés. L’église catholique avait lors du 
concile de Trente pour la première fois formulée ses différences avec la 
réformation protestante. Chaque concile suivant a confirmé et renforcé les 
théorèmes et décrets de cet ainsi nommé Tridentine. Ces proclamations 
représentent jusqu’à nos jours la position officielle de l’église catholique. Et 
l’évangile décrit par eux – l’évangile selon Rome – est diamétralement opposé à 
l’évangile qu’annonce le mouvement protestant et évangélique. Nous avons 
besoin d’un véritable antidote fiable dans ces temps d’ignorance spirituelle. 
Autant les catholiques que les protestants ont besoin de comprendre de quoi il 
s’agit en ce qui concerne le vrai évangile et ce qu’il annonce véritablement.  
Suite sur la page11… 
 

La multiplication du faux nom 
Jésus 

 



Dans des parutions des années passées de la Maison de Yahweh, il est souvent 
question de la multiplication du faux nom Jésus. Dans cet article je voudrais 
montrer au lecteur ce que je veux dire par multiplication. J’ai ici étudié un chapitre 
de “l’évangile de Luc”, qui devrait en fait être appelé “La bonne nouvelle selon 
Loukas”. Dans les ‘traductions’ modernes, le nom Jésus est mis un peu partout, 
pêlemêle, au gré des envies du traducteur. Ici c’est une traduction de Louis 
Segond, Pasteur et Théologien Protestant Suisse, qui est mise face à la traduction 
de ce chapitre, faite par la Maison de Yahweh à partir des textes en langue 
grecque. Dans la traduction Louis Segond 1910 on a inséré dans les textes sacrés 
le nom Jésus 4 fois, là où il est écrit « il » dans les textes grecs. Puis, on a omis le 
nom Jésus une fois là où il est écrit pour le remplacer par la désignation « il ». 
Dans les cinq versets de Loukas 7 (Luc 7) en question le nom apparaît 4 fois où il 
n’est pas dans les textes ayant servis à la traduction et il manque une fois là où il 
devrait figurer. Les textes grecs sont les textes officiels reconnus et régulièrement 
utilisés dans les versions révisées. J’ai choisi de mettre les numéros Strong et les 
références grammaticales, afin que chacun puisse vérifier et contrôler mes dires.  
Le texte Grec concordant et Scriverners Textus Receptus 1894 ont servis pour 
faire cette comparaison. 
 

Loukas 7 :1 –  

 
 

Loukas 7 : 11 –  

 
 

 



Loukas 7 : 21 –  

 
   
Loukas 7 :22 –  

 
 

Loukas 7 : 50 –  

 



 
 

Luc 7 (Traduction Louis Segond 1910) 

1 Après avoir achevé tous ces discours devant 
le peuple qui l'écoutait, Jésus entra dans 
Capernaüm. 
2 Un centenier avait un serviteur auquel il était 
très attaché, et qui se trouvait malade, sur le 
point de mourir. 
3 Ayant entendu parler de Jésus, il lui envoya 
quelques anciens des Juifs, pour le prier de 
venir guérir son serviteur. 
4 Ils arrivèrent auprès de Jésus, et lui 
adressèrent d'instantes supplications, disant : 
Il mérite que tu lui accordes cela ; 
5 car il aime notre nation, et c'est lui qui a bâti 
notre synagogue. 
6 Jésus, étant allé avec eux, n'était guère 
éloigné de la maison, quand le centenier 
envoya des amis pour lui dire : Seigneur, ne 
prends pas tant de peine ; car je ne suis pas 
digne que tu entres sous mon toit. 
7 C'est aussi pour cela que je ne me suis pas 
cru digne d'aller en personne vers toi. Mais dis 
un mot, et mon serviteur sera guéri. 
8 Car, moi qui suis soumis à des supérieurs, 
j'ai des soldats sous mes ordres ; et je dis à l'un 
: Va ! et il va ; à l'autre : Viens ! et il vient;  et 
à mon serviteur : Fais cela ! et il le fait. 
9 Lorsque Jésus entendit ces paroles, il admira 
le centenier, et, se tournant vers la foule qui le 
suivait, il dit : Je vous le dis, même en Israël je 
n'ai pas trouvé une aussi grande foi. 
10 De retour à la maison, les gens envoyés par 
le centenier trouvèrent guéri le serviteur qui 
avait été malade. 
11 Le jour suivant, Jésus alla dans une ville 
appelée Naïn ; ses disciples et une grande foule 
faisaient route avec lui. 
12 Lorsqu'il fut près de la porte de la ville, 
voici, on portait en terre un mort, fils unique 
de sa mère, qui était veuve ; et il y avait avec 
elle beaucoup de gens de la ville. 
13 Le Seigneur, l'ayant vue, fut ému de 
compassion pour elle, et lui dit : Ne pleure pas!  
 
14 Il s'approcha, et toucha le cercueil. Ceux 
qui le portaient s'arrêtèrent. Il dit : Jeune 
homme, je te le dis, lève-toi ! 
15 Et le mort s'assit, et se mit à parler. Jésus le 
rendit à sa mère. 
16 Tous furent saisis de crainte, et ils 
glorifiaient Dieu, disant : Un grand prophète a 
paru parmi nous, et Dieu a visité son peuple. 
17 Cette parole sur Jésus se répandit dans 

Loukas 7 (Traduction de la Maison de Yahweh) 
1 Après avoir achevé tous ces dires devant le peuple 
qui l'écoutait, il entrait dans Kapharnachum. 
 
2 Un certain centenier avait un serviteur pour lequel 
il avait beaucoup d’estime et qui était malade, près 
de la mort. 
3 Alors quand il entendait parler de Yahshua, il lui 
envoyait quelques anciens des Yahdaïm, pour le 
demander s’il voulait venir et guérir son serviteur. 
4 Et quand ils arrivaient devant Yahshua ils le lui 
demandaient immédiatement en disant : Il mérite 
que tu lui accordes cela, 
5 parce qu’il aime notre nation et il nous a bâti une 
synagogue. 
6 Alors Yahshua, allait avec eux. Mais quand il 
n'était pas loin de la maison, le centenier envoyait 
des amis pour lui dire : Maître, (Enseignant), ne 
prends pas tant de peine, parce que je ne suis pas 
digne que tu entres sous mon toit. 
7 C'est aussi pour cela que je ne me suis pas cru 
digne de venir en personne vers toi. Mais dis le mot 
et mon serviteur sera guéri. 
8 Parce que, moi qui suis placé sous autorité, j'ai des 
soldats sous moi. Et je dis à l'un : Va ! Et il va, à 
l'autre : Viens ! Et il vient, et à mon serviteur : Fais 
cela ! Et il le fait. 
9 Lorsque Yahshua entendait ces choses, il était 
étonné de lui, et se tournait vers la multitude qui le 
suivait, et disait : Je vous le dis, même en Israyl je 
n'ai pas trouvé une foi aussi grande. 
10 Et retournant à la maison, ceux envoyés par le 
centenier, trouvaient guéri le serviteur qui avait été 
malade. 
11 Par la suite, il allait dans une ville appelée Naïn, 
un grand nombre de ses disciples et une grande 
foule allaient ensemble avec lui. 
12 Quand il arrivait près de la porte de la ville, voici 
on portait un homme mort : fils unique de sa mère, 
et elle était veuve et il y avait beaucoup de gens de 
la ville avec elle. 
13 Et quand le maître (enseignant) la voyait, il avait 
de la compassion pour elle et lui disait : Ne pleure 
pas. 
14 Il s'approchait et touchait la bière. Ceux qui le 
portaient s'arrêtaient. Il disait : Jeune homme, c’est 
à toi que je dis, lève-toi ! 
15 Et celui qui avait été mort s'asseyait et se mettait 
à parler. Yahshua le rendait à sa mère. 
16 Et une crainte révérencieuse venait sur eux et ils 
glorifiaient Yahweh, disant : Un grand prophète a 
paru parmi nous et Yahweh a visité son peuple. 



toute la Judée et dans tout le pays d'alentour. 
18 Jean fut informé de toutes ces choses par 
ses disciples. 
19 Il en appela deux, et les envoya vers Jésus, 
pour lui dire : Es-tu celui qui doit venir, ou 
devons-nous en attendre un autre ? 

20 Arrivés auprès de Jésus, ils dirent : Jean 
Baptiste nous a envoyés vers toi, pour dire : 
Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en 
attendre un autre ? 
21 A l'heure même, Jésus guérit plusieurs 
personnes de maladies, d'infirmités, et 
d'esprits malins, et il rendit la vue à plusieurs 
aveugles. 
22 Et il leur répondit : Allez rapporter à Jean 
ce que vous avez vu et entendu : les aveugles 
voient, les boiteux marchent, les lépreux sont 
purifiés, les sourds entendent, les morts 
ressuscitent, la bonne nouvelle est annoncée 
aux pauvres. 
23 Heureux celui pour qui je ne serai pas une 
occasion de chute ! 
24 Lorsque les envoyés de Jean furent partis, 
Jésus se mit à dire à la foule, au sujet de Jean : 
Qu'êtes-vous allés voir au désert ?   un roseau  
agité par le vent ? 
25 Mais, qu'êtes-vous allés voir ? un homme 
vêtu d'habits précieux ? Voici, ceux qui portent 
des habits magnifiques, et qui vivent dans les 
délices, sont dans les maisons des rois. 
26 Qu'êtes-vous donc allés voir ? un prophète? 
Oui, vous dis-je, et plus qu'un prophète. 
27 C'est celui dont il est écrit : Voici, j'envoie 
mon messager devant ta face, Pour préparer 
ton chemin devant toi. 
28 Je vous le dis, parmi ceux qui sont nés de 
femmes, il n'y en a point de plus grand que 
Jean. Cependant, le plus petit dans le royaume 
de Dieu est plus grand que lui. 
29 Et tout le peuple qui l'a entendu et même les 
publicains ont justifié Dieu, en se faisant 
baptiser du baptême de Jean ; 
 
30 mais les pharisiens et les docteurs de la loi, 
en ne se faisant pas baptiser par lui, ont rendu 
nul à leur égard le dessein de Dieu. 
31 A qui donc comparerai-je les hommes de 
cette génération, et à qui ressemblent-ils ? 

 
32 Ils ressemblent aux enfants assis dans la 
place publique, et qui, se parlant les uns aux 
autres, disent : Nous vous avons joué de la 
flûte, et vous n'avez pas dansé ; nous vous 
avons chanté des complaintes, et vous n'avez 
pas pleuré. 

17 Cette renommée de Yahshua se répandait dans 
toute la Yahdah et dans toute la région d'alentour. 
18 Et les disciples de Yahchanan l’informaient de 
toutes ces choses. 
19 Et Yahchanan appelait deux, et les envoyait vers 
Yahshua, pour demander : Es-tu celui qui doit venir, 
ou devons-nous attendre un autre ? 
20 Quand les hommes arrivaient auprès de 
Yahshua, ils disaient : Yahchanan l’Immergeur 
nous a envoyés à toi, demander : Es-tu celui qui doit 
venir, ou devons-nous attendre un autre ? 
21 Et à ce même temps il guérissait beaucoup de 
leurs maladies, d'infirmités et d'esprits malins et à 
beaucoup d’aveugles il donnait la vue. 
22 Alors Yahshua leur répondait en disant : Allez 
dire à Yahchanan ce que vous avez vu et entendu : 
les aveugles voient, les boiteux marchent, les 
lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts 
ressuscitent, la bonne nouvelle est annoncée aux 
pauvres. 
23 Et heureux celui qui ne sera pas offensé par moi ! 
 
24 Et quand les messagers de Yahchanan étaient 
partis, il commençait à parler au peuple, concernant 
Yahchanan : Qu'êtes-vous allés voir dans le désert ? 
Un roseau agité par le vent ?  
25 Mais, qu'êtes-vous allés voir ? Un homme vêtu 
d'habits précieux ? Voici ceux qui portent des habits 
magnifiques et qui vivent dans les délices, sont dans 
les maisons des rois. 
26 Qu'êtes-vous allés voir ? Un prophète ? Oui, je 
vous le dis, et beaucoup plus qu'un prophète. 
27 C'est celui dont il est écrit : Voici j'envoie mon 
messager devant ta face, pour préparer ton chemin 
devant toi. 
28 Car je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés de 
femmes, il n'y a pas de plus grand prophète que 
Yahchanan. Mais, celui qui est le plus petit dans le 
royaume de Yahweh est plus grand que lui. 
29 Et tout le peuple qui l'a entendu et même les 
publicains ont justifié Yahweh (ont témoigné que la 
voie de Yahweh est juste), et ils se faisaient baptiser 
du baptême de Yahchanan. 
30 Mais les pharisiens et les docteurs de la loi, ont 
rejeté le dessein de Yahweh et n’étaient pas baptisés 
par lui.  
31 Alors le maître (enseignant) disait : A qui je 
comparerai les hommes de cette génération et à qui 
ressemblent-ils ? 
32 Ils ressemblent aux enfants assis sur la place du 
marché et qui s’appellent les uns les autres, disant :  
Nous avons joué de la flûte pour vous et vous n'avez 
pas dansé, nous avons chanté des complaintes pour 
vous et vous n'avez pas pleuré. 
 



33 Car Jean Baptiste est venu, ne mangeant 
pas de pain et ne buvant pas de vin, et vous 
dites : Il a un démon. 
34 Le Fils de l'homme est venu, mangeant et 
buvant, et vous dites : C'est un mangeur et un 
buveur, un ami des publicains et des gens de 
mauvaise vie. 
35 Mais la sagesse a été justifiée par tous ses 
enfants. 
36 Un pharisien pria Jésus de manger avec lui. 
Jésus entra dans la maison du pharisien, et se 
mit à table. 
37 Et voici, une femme pécheresse qui se 
trouvait dans la ville, ayant su qu'il était à 
table dans la maison du pharisien, apporta un 
vase d'albâtre plein de parfum, 
38 et se tint derrière, aux pieds de Jésus. Elle 
pleurait ; et bientôt elle lui mouilla les pieds de 
ses larmes, puis les essuya avec ses cheveux, 
les baisa, et les oignit de parfum. 
39 Le pharisien qui l'avait invité, voyant cela, 
dit en lui-même : Si cet homme était prophète, 
il connaîtrait qui et de quelle espèce est la 
femme qui le touche, il connaîtrait que c'est 
une pécheresse. 
40 Jésus prit la parole, et lui dit : Simon, j'ai 
quelque chose à te dire. - Maître, parle, 
répondit-il. - 

41 Un créancier avait deux débiteurs : l'un 
devait cinq cents deniers, et l'autre cinquante. 
42 Comme ils n'avaient pas de quoi payer, il 
leur remit à tous deux leur dette. Lequel 
l'aimera le plus ? 
43 Simon répondit : Celui, je pense, auquel il 
a le plus remis. Jésus lui dit : Tu as bien jugé. 
44 Puis, se tournant vers la femme, il dit à 
Simon : Vois-tu cette femme ? Je suis entré 
dans ta maison, et tu ne m'as point donné d'eau 
pour laver mes pieds ; mais elle, elle les a 
mouillés de ses larmes, et les a essuyés avec 
ses cheveux. 
45 Tu ne m'as point donné de baiser ; mais 
elle, depuis que je suis entré, elle n'a point 
cessé de me baiser les pieds. 
46 Tu n'as point versé d'huile sur ma tête ; mais 
elle, elle a versé du parfum sur mes pieds. 
47 C'est pourquoi, je te le dis, ses nombreux 
péchés ont été pardonnés : car elle a beaucoup 
aimé. Mais celui à qui on pardonne peu aime 
peu. 
48 Et il dit à la femme : Tes péchés sont 
pardonnés. 
49 Ceux qui étaient à table avec lui se mirent à 
dire en eux-mêmes : Qui est celui-ci, qui 
pardonne même les péchés ? 

33 Parce que Yahchanan l’Immergeur est venu, ne 
mangeant pas de pain et ne buvant pas de vin et vous 
dites : Il a un démon. 
34 Le Fils de l'homme est venu, mangeant et buvant 
et vous dites : C'est un mangeur et un buveur, un 
ami des publicains et des pécheurs ! 
 
35 Mais la sagesse a été justifiée par tous ses 
enfants. 
36 Alors un pharisien invitait Yahshua, qu’il vienne 
manger avec lui. Yahshua entrait dans la maison du 
pharisien et s’adossait. 
37 Et voici une femme de la ville, une pécheresse, 
ayant appris que Yahshua était à table dans la 
maison du pharisien, apportait un vase d'albâtre de 
parfum, 
38 et se tenait derrière, aux pieds de Yahshua en 
pleurant. Elle commençait à lui laver les pieds de 
ses larmes, et les essuyait avec les cheveux de sa 
tête, baisa ses pieds et les oignait avec le parfum. 
39 Quand le pharisien qui l'avait invité voyait cela, 
il se disait en lui-même : Si cet homme était 
prophète, il saurait qui est cette femme qui le touche 
et de quelle espèce elle est, il saurait que c'est une 
pécheresse. 
40 Yahshua répondait en disant : Simon, j'ai quelque 
chose à te dire. Et il disait : Enseignant, parle. 
 
41 Un créancier avait deux débiteurs : l'un devait 
cinq cents deniers et l'autre cinquante. 
42 N’ayant pas de quoi payer, il leur remettait alors 
à tous deux leur dette. Dis-moi, lequel des deux est 
celui qui l’aimait le plus ? 
43 Simon répondait : Je suppose celui, auquel il a 
remis le plus. Yahshua lui disait : Tu as bien jugé.  
44 Puis, s’étant tourné vers la femme, il disait à 
Simon : Vois cette femme, - je suis entré dans ta 
maison et tu ne m'as pas donné d'eau pour laver mes 
pieds -, mais elle les a mouillés avec ses larmes et 
les a essuyés avec ses cheveux. 
 
45 Tu ne m'as pas donné de baiser, mais elle n'a pas 
cessé de me baiser les pieds, depuis que je suis entré. 
 
46 Tu n'as pas oint ma tête d'huile, mais elle a oint 
mes pieds avec de l’ointement. 
47 Pour cela, je te le dis : ses nombreux péchés ont 
été pardonnés, parce qu’elle a beaucoup aimé. Mais 
celui à qui peu est pardonné, c’est parce que qu’il 
aime peu. 
48 Alors il disait à elle : Tes péchés sont pardonnés. 
 
49 Mais ceux qui étaient assis à table avec lui 
commençaient à dire en eux-mêmes : Qui est-ce, qui 
pardonne aussi les péchés ? 



50 Mais Jésus dit à la femme : Ta foi t'a 
sauvée, va en paix. 

 

50 Et il disait à la femme : Ta foi t'a sauvée, va en 
paix. 
 

 

Le lecteur bienveillant reconnaît immédiatement qu’une très grande liberté est 
prise quant à la « traduction » des textes sacrés. En ce qui concerne les rendus 
modernes de la Bible, il s’agit à beaucoup d’endroits plutôt d’interprétations que 
de traductions. Quand on n’attache que très peu d’attention à la réelle présence ou 
à l’absence du nom du porteur du salut, quelle importance attache-t-on aux textes 
sacrés en général ? Le but de cet article n’est pas de déverser des critiques 
abondantes sur les traducteurs des Bibles modernes, mais de sensibiliser le lecteur 
de la Bible, afin qu’il entreprenne des recherches personnelles pour comprendre 
vraiment les choses. 
Les religionnaires chrétiens ont corrompu les Ecritures Saintes à beaucoup 
d’endroits, à commencer par l’enlèvement du nom du créateur même. Le nom du 
créateur de tout l’univers et de toute chose qui y existe est Yahweh !  
Ce nom se trouve écrit plus de 6800 fois dans les écrits en langue originale 
hébraïque. Ceux qui n’aiment pas ce nom ne veulent pas l’utiliser et argumentent 
d’une manière osée en avançant que dans l’ainsi nommé « Nouveau Testament » 
ça n’a jamais été Yahweh mais  Theou ou  Kurios. Comme si leur 
mauvaise foi changeait quelque chose au nom véritable. Leur slogan scriptura 
sola est ici appliqué de la manière la plus hypocrite qui soit. Le nom du créateur 
est Yahweh depuis toujours pour toujours. 
Regardez ce qu’a été fait : 
 

  
 

 

 

 
 



Ici une interprétation qui a été protégée par les lois des droits d’auteur jusqu’à l’an 
2010 :  
 

 
 

C’est une chose qui ne s’est pas produite accidentellement, mais c’était sciemment 
fait, plus de 6800 fois ! Ce que je veux avant tout, c’est mettre la lumière sur les 
choses concernant les Ecritures Saintes. Il faut remettre ce livre dans l’état qui est 
voulu pour toute l’humanité et dont l’intention première est d’être compris par 
tous.  
Il y a un écueil à éviter en ouvrant la Bible : De croire que ce livre était écrit pour 
des universitaires de très haut niveau qui auront la charge d’expliquer la 
signification au « peuple ». Il est vrai qu’on a mis des textes simples dans une 
forme très particulière qui est le français biblique. Cette forme de langage se veut 
très pieux, mais rend les passages difficiles à comprendre pour beaucoup de 
monde. Le français peut être une langue très aisée à comprendre, mais on peut 
également s’exprimer de manière très compliquée et difficilement 
compréhensible. C’est ce qu’a été aussi fait par les interprètes chrétiens à 
beaucoup d’endroits des Ecritures Saintes. Le Messie, les disciples et apôtres ne 
se parlaient pas dans un langage plein de formules pieuses, tels les pharisiens, 
mais ils parlaient un langage simple, compris par tout le peuple. 
Maintenant, pourquoi a-t-on multiplié le nom de « Jésus » d’une telle manière 
dans les Ecritures ?  La réponse est très simple et facile à comprendre : Lorsque 
la Bible fut imprimée et ainsi rendue accessible pour tout le monde, et ce de 
manière véritablement généralisée il y a environ 200 ans, des sociétés Bibliques 
protestantes étaient formées. Ils s’asseyaient ensemble avec les éditeurs de la 
Bible de l’église Romaine et formaient une sorte de comité d’arbitrage. Pour faire 
passer le nom Jésus, qui n’est pas le nom du Messie, mais le nom d’un dieu grec 
« Zeusus » Zeus, on a multiplié ce nom, afin qu’à force de répétition il devienne 
familier et qu’il soit finalement accepté par tous. D’ailleurs la lettre « J » n’existe 
pas dans l’alphabète hébreu ni dans l’alphabète grec jusqu’à nos jours et elle 
n’existait dans aucun autre alphabète au monde jusqu’à ce que l’on invente le faux 
nom « Jésus » ainsi que le faux nom « Jéhovah ».  
Dans certains pays ces sociétés bibliques ont le monopole de publier et 
d’imprimer la Bible. La justice de ces pays, par les lois des hommes, veille à ce 
que ce monopole soit respecté. La Bible, contenant les lois de Yahweh n’est pas 
prise en considération par cette justice d’hommes, qui juge légale ou illégale sa 
publication. La justice dans ses considérations ignore alors la loi de Yahweh, mais 
applique uniquement la loi des hommes et agit en fait selon les dires et désidératas 
de ces comités et sociétés bibliques. Ils ont mis la main sur la parole de Yahweh ! 
Ils la tiennent en captivité ! 



Ces comités d’arbitrage veillent à ce que seulement une certaine forme de langage 
et un certain choix des mots soit appliqué. Si cela n’est pas le cas, ils vont dire : 
La Bible n’est pas conforme ! Ils ne diront pas plus ! Ni expliqueront ils à quoi 
cette Bible ne sera pas conforme, ni donneront ils d’autres explications. En 
regardant leurs interprétations de la Bible, on se rend compte que ni le nom du 
Créateur, ni le nom du Sauveur ne sont respectés ; - le nom du Créateur étant 
complètement ôté des Ecritures Saintes de leur fait, puis le faux nom du faux 
porteur du salut étant multiplié par 4 ou 5. La vérité est que ce sont leurs 
interprétations qui ne sont pas conformes. Leurs interprétations dogmatiques des 
Ecritures Saintes ont fait de la Bible un livre peu compréhensible et un ouvrage 
qui induit le lecteur en erreur. Ils ont enveloppé la parole de vérité dans le linceul 
de leur dogme ! La Maison de Yahweh œuvre actuellement à remettre les 
Ecritures Saintes dans leur état véritable. Aucun égard n’est pris quant aux 
centaines de différents dogmes chrétiens ou autres qui usent de la Bible et qui ont 
largement contribué à sa déformation a beaucoup d’endroits sensibles. Bientôt il 
existera une traduction correcte des écritures saintes qui s’appellera « Le rouleau 
de Yahweh ». 

Isayah 34 :16 –  
16 Cherchez dans le rouleau de Yahweh, et lisez : Pas un d’eux ne sera 
négligé ; ni l’un ni l’autre ne sera négligé ; car c’est écrit : Yahweh est 
leur berger ; car sa bouche l’a ordonné et son esprit les a rassemblés ;   

 
…suite de l’article «guerres entre chrétiens et réconciliations chrétiennes» 
 

Aujourd’hui… 
 

En regardant les tendances des grandes religions chrétiennes, nous pouvons 
certainement reconnaître un grand rapprochement entre les principales religions 
protestantes, évangéliques et la religion catholique romaine. Il est bien visible que 
le mouvement œcuménique gagne du terrain et que ce rapprochement vient d’un 
désir de paix chez les humains. Ce monde tumultueux dans lequel les grandes 
nations se querellent et se font la guerre en se menaçant avec les armes les plus 
redoutables qui sont capables de détruire la planète entière, a fatigué l’esprit des 
gens. Toute la journée, 24 heures sur 24 nous sommes arrosés par les médias qui 
nous relatent des conflits et menaces. Il y a un certain engourdissement dans 
l’entendement des personnes, à cause de ce déluge de mauvaises nouvelles. 
Autour de nous, tout près, nous avons cette même sensation de disloquement de 
notre société. Tout le monde va vers un certain renfermement sur soi, vers une 
absence de confiance et aussi vers un certain abandon de certains principes qui 
étaient tenus pour acquis. 
Alors, les grands des églises saisissent cette opportunité pour se rapprocher autour 
de quelques principes communs que l’on peut trouver dans les écritures saintes. 
Ce rapprochement n’a lieu que dans une certaine partie du monde, et en regardant 
de près les clivages politiques, nous trouvons géographiquement les mêmes 



clivages religieux. Le rapprochement se fait principalement sur les continents 
nord - et sud-américain, australien et européen, parce que ce sont les principales 
zones d’influence des religions chrétiennes. 
 

Dans le passé… 
 
Regardons ce qu’ont fait les christianismes, catholique d’abord, puis protestant 
après la réformation pour s’imposer en Europe puis sur le continent américain. 
La religion chrétienne romaine : 
 

Romains 1 : 18-32 –  
18 La colère de Yahweh se révèle du ciel contre toute impiété et toute 
injustice d’hommes qui tiennent la vérité injustement captive, 
19 parce que ce qu’est connu de Yahweh est manifeste pour eux, parce 
que Yahweh le leur a montré. 
20 Puisque, depuis la création du monde les choses invisibles de Lui, 
sont clairement vues - sa puissance éternelle et sa sainteté – sont 
comprises par les choses qui sont écrites. Ils sont donc inexcusables, 
21 Parce qu’ayant connu Yahweh, ils ne l'ont pas glorifié comme Père 
et ne lui ont pas rendu grâces ; mais ils se sont égarés dans leurs pensées 
et devenaient idolâtres (adorateurs de dieux [adorateurs d’élohïm]) 
dans leurs raisonnements et leurs entendements dépourvus de sens et 
plongés dans les ténèbres. 
22 Se professant d'être sages, ils sont devenus fous (des simplets), 
23 et ils ont changé la gloire du Père incorruptible en images faites pour 
ressembler à l'homme corruptible et des oiseaux, des quadrupèdes et 
des reptiles. 
24 C'est pourquoi Yahweh les a livrés à l'impureté, par les envies de 
leurs propres pensées, de manière qu'ils déshonorent entre eux-mêmes 
leurs propres corps, 
25 eux qui ont échangé la vérité de Yahweh contre le mensonge, 
(Seigneurs [Baals], dieux, déesses [élohïm] et démons) et qui ont adoré 
et servi la création au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. 
Hallelu - Yahweh ! 
26 C'est pourquoi Yahweh les a abandonnés à des passions 
dégradantes : parce que même leurs femmes ont changé l'usage naturel 
en ce qu’est contre nature, 
27 et les hommes ont fait la même chose, abandonnant l'usage naturel 
de la femme, ils se sont enflammés dans leurs envies les uns pour les 
autres, des hommes commettant avec des hommes des choses honteuses 
et souffrant dans leurs propres corps la peine de leurs errements, qui est 
leur rétribution appropriée. 
28 Comme ils ne se sont pas souciés de retenir Yahweh dans leur 
connaissance, Yahweh les a passés à un sens réprouvé, pour faire ces 
choses qui ne sont pas bien, 
29 étant remplis avec toute injustice, d’impureté sexuelle, de 
méchanceté, pleins d'envie, de malice, de meurtre, de querelle, de 
séduction, de malignité, ils sont des commères 
30 rapporteurs, médisants, ils haïssent Yahweh, ils sont arrogants, 
hautains, fanfarons, inventeurs du mal, rebelles à leurs parents.  
31 Et dépourvus d'intelligence, ils sont des briseurs d’alliance, sans 
affection naturelle, implacables et dépourvus de miséricorde. 



32 Qui, connaissant le juste jugement de Yahweh, qui dit que ceux qui 
commettent de telles choses sont dignes de mort, non seulement ils 
continuent à les faire, mais ils approuvent ceux qui les pratiquent. 

 

Nous voyons ce que l’apôtre Shaul (Paul) a écrit aux Romains. Apparemment 
certains d’entre eux ne marchaient pas dans la foi de Yahweh, que Yahshua et les 
disciples et apôtres avaient prêché. Si nous suivons le raisonnement chrétien, c’est 
l’église de Rome qui a survécu jusqu’à nos jours et par ce fait, ce que Shaul (Paul) 
leur a écrit leur était destiné. 
 

Romains 1 : 1-17 –  
1 Shaul, un serviteur de Yahshua Messie, appelé apôtre, mis à part pour 
prêcher la bonne nouvelle de Yahweh, - 
2 qui avait été promis avant par ses prophètes dans les saintes écritures, 
3 et qui concerne son Fils, Yahshua Messie notre Roi, né de la postérité 
de David selon la chair,  
4 et déclaré d’être le Fils de Yahweh avec puissance, selon l'esprit de 
sainteté, par sa résurrection d'entre les morts,  
5 par qui nous avons reçu la grâce et l'apostolat, pour l'obéissance de la 
foi parmi toutes les nations, 
6 parmi lesquels vous êtes aussi, les appelés par Yahshua le Messie- 
7 à tous ceux qui, à Rome, sont bien-aimés de Yahweh, appelés saints : 
grâce et paix à vous de Yahweh notre Père et de celui qui nous gouverne 
Yahshua Messie ! 
8 Je rends d'abord grâces à mon Père par Yahshua Messie, au sujet de 
vous tous, de ce que votre foi est proclamée dans le monde entier. 
9 Yahweh m'est témoin, que je sers en mon esprit dans la bonne 
nouvelle de son Fils, que je fais sans cesse mention de vous, 
10 demandant continuellement dans mes prières d'avoir par sa volonté, 
finalement le bonheur d'aller vers vous. 
11 Parce que je désire vous voir, pour vous conférer quelque don 
spirituel, pour que vous soyez affermis, 
12 qui veut dire, que nous soyons encouragés ensemble par la foi qui 
est en nous, 
13 frères, je ne veux pas vous laisser ignorer que j'ai souvent formé le 
projet d'aller vous voir, afin de recueillir quelque fruit parmi vous, 
comme parmi les autres nations, mais j'en ai été empêché jusqu'ici. 
14 Je dois aux Grecs et aux barbares, aux sages et à ceux qui ne le sont 
pas. 
15 Ainsi, autant que c’est mon désir je suis prêt à vous annoncer la 
bonne nouvelle, à vous qui êtes aussi à Rome. 
16 Parce que je n'ai pas honte de la bonne nouvelle : c’est la puissance 
de Yahweh pour la vie éternelle de chacun qui croit, du Yahdaï 
premièrement, puis du Grec, 
17 parce que dans la bonne nouvelle la justice de Yahweh est révélée 
venant de la foi et conduisant à la foi, selon qu’il est écrit : Le juste 
vivra par la foi.  

 

Oui, l’apôtre s’adresse à l’église de Rome avec son épître aux Romains et il ne 
leur fait pas des éloges dans cette lettre, mais il les reprend assez sévèrement et il 
les juge sans aucune retenue. Il leur dit de se repentir des péchés qu’il énumère 
depuis le premier chapitre. Regardons si l’église de Rome d’aujourd’hui a fait 
repentance : 



Romains 1 : 21-23 –  
21 Parce qu’ayant connu Yahweh, ils ne l'ont pas glorifié comme Père 
et ne lui ont pas rendu grâces ; mais ils se sont égarés dans leurs pensées 
et devenaient idolâtres (adorateurs de dieux [adorateurs d’élohïm]) 
dans leurs raisonnements et leurs entendements dépourvus de sens et 
plongés dans les ténèbres. 
22 Se professant d'être sages, ils sont devenus fous (des simplets), 
23 et ils ont changé la gloire du Père incorruptible en images faites pour 
ressembler à l'homme corruptible et des oiseaux, des quadrupèdes et 
des reptiles. 

 
Romains 1 : 23 - Ils ont changé la gloire du Père incorruptible en images 
faites pour ressembler à l'homme corruptible et des oiseaux, des quadrupèdes 
et des reptiles.  
Si un jour vous visitez une église catholique, regardez si vous trouvez des images 
qui ressemblent à l’homme corruptible. Regardez si des personnes s’inclinent 
devant ces images, si des personnes adorent et vénèrent ces images. Une image 
n’est pas seulement un tableau de peinture, mais toute représentation et tout 
symbole sont des images. 

Romains 1 : 24-27 –  
24 C'est pourquoi Yahweh les a livrés à l'impureté, par les envies de 
leurs propres pensées, de manière qu'ils déshonorent entre eux-mêmes 
leurs propres corps, 
25 eux qui ont échangé la vérité de Yahweh contre le mensonge, 
(Seigneurs [Baals], dieux, déesses [élohïm] et démons) et qui ont adoré 
et servi la création au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. 
Hallelu - Yahweh ! 
26 C'est pourquoi Yahweh les a abandonnés à des passions 
dégradantes : parce que même leurs femmes ont changé l'usage naturel 
en ce qu’est contre nature, 
27 et les hommes ont fait la même chose, abandonnant l'usage naturel 
de la femme, ils se sont enflammés dans leurs envies les uns pour les 
autres, des hommes commettant avec des hommes des choses honteuses 
et souffrant dans leurs propres corps la peine de leurs errements, qui est 
leur rétribution appropriée. 

 

Voyons de nos jours, est ce que dans l’église de Rome ce genre de choses peut 
avoir lieu ? Oui, nous le savons tous ! Les scandales des prêtres homosexuels et 
des prêtres pédophiles ont frayé les chroniques et tout le monde sait. 
Romains 1 :27 - et les hommes ont fait la même chose, abandonnant l'usage 
naturel de la femme, ils se sont enflammés dans leurs envies les uns pour les 
autres, des hommes commettant avec des hommes des choses honteuses et 
souffrant dans leurs propres corps la peine de leurs errements, qui est leur 
rétribution appropriée.  
 

Romains 1 : 28-32 –  
28 Comme ils ne se sont pas souciés de retenir Yahweh dans leur 
connaissance, Yahweh les a passés à un sens réprouvé, pour faire ces 
choses qui ne sont pas bien, 



29 étant remplis avec toute injustice, d’impureté sexuelle, de 
méchanceté, pleins d'envie, de malice, de meurtre, de querelle, de 
séduction, de malignité, ils sont des commères 
30 rapporteurs, médisants, ils haïssent Yahweh, ils sont arrogants, 
hautains, fanfarons, inventeurs du mal, rebelles à leurs parents.  
31 Et dépourvus d'intelligence, ils sont des briseurs d’alliance, sans 
affection naturelle, implacables et dépourvus de miséricorde. 
32 Qui, connaissant le juste jugement de Yahweh, qui dit que ceux qui 
commettent de telles choses sont dignes de mort, non seulement ils 
continuent à les faire, mais ils approuvent ceux qui les pratiquent. 

 

Nous voyons ici les conséquences qui découlent de ces pratiques contre les lois 
de Yahweh.  

Romains 1 : 28 - 31 Yahweh les a passés à un sens réprouvé, 
pour faire ces choses qui ne sont pas bien, étant remplis avec 
toute injustice, d’impureté sexuelle, de méchanceté, pleins 
d'envie, de malice, de meurtre, de querelle, de séduction, de 
malignité, ils sont des commères rapporteurs, médisants, ils 
haïssent Yahweh, ils sont arrogants, hautains, fanfarons, 
inventeurs du mal, rebelles à leurs parents.  
Et dépourvus d'intelligence, ils sont des briseurs d’alliance, 
sans affection naturelle, implacables et dépourvus de 
miséricorde. 
 

L’église de Rome a historiquement et spirituellement prouvée qu’elle était 
remplie avec toute injustice, d’impureté sexuelle, de méchanceté, pleine 
d'envie, de malice, de meurtre, de querelle, de séduction, de malignité, qu’ils 
sont des commères, rapporteurs, médisants, qu’ils haïssent Yahweh, qu’ils 
sont arrogants, hautains, fanfarons, inventeurs du mal, rebelles à leurs 
parents et dépourvus d'intelligence, qu’ils sont des briseurs d’alliance, sans 
affection naturelle, implacables et dépourvus de miséricorde.  
Nous connaissons la loi et nous connaissons les conséquences de la transgression 
de la loi : 

Lévitique 18 :1-30 – 
1. Yahweh parla à Moshé et dit : 
2. Parle aux enfants d’Israyl, et tu leur diras : Je suis Yahweh, votre 
Père. 
3 Vous ne ferez pas comme on fait au pays d’Egypte où vous avez 
habité, et vous ne ferez pas comme on fait au pays de Canaan où je vous 
conduis ; vous ne marcherez pas selon leurs ordonnances ; 
4 vous écouterez et pratiquerez mes jugements et vous garderez mes 
ordonnances pour marcher selon elles. Je suis Yahweh. 
5 Vous observerez mes statuts et mes jugements, l’homme qui les 
pratiquera vivra par elles : je suis Yahweh. 
6 Nul de vous ne s’approchera de sa proche parente pour découvrir sa 
nudité : je suis Yahweh. 



7 Tu ne découvriras point la nudité de ton père et la nudité de ta mère ; 
c’est ta mère, tu ne découvriras pas sa nudité. 
8 Tu ne découvriras point la nudité de la femme de ton père ; c’est la 
nudité de ton père. 
9 Tu ne découvriras point la nudité de ta sœur, fille de ton père ou fille 
de ta mère ; qu’elle soit née dans la maison ou qu’elle soit née au dehors, 
tu ne découvriras point leur nudité. 
10 Tu ne découvriras point la nudité de la fille de ton fils ou de la fille 
de ta fille, car c’est ta nudité. 
11 Tu ne découvriras pas la nudité de la fille de la femme de ton père, 
née de ton père ; c’est ta sœur. 
12 Tu ne découvriras pas la nudité de la sœur de ton père ; elle est du 
sang de ton père. 
13 Tu ne découvriras pas la nudité de la sœur de ta mère ; elle est du 
sang de ta mère. 
14 Tu ne découvriras pas la nudité du frère de ton père, tu ne 
t’approcheras point de sa femme ; c’est ta tante. 
15 Tu ne découvriras pas la nudité de ta belle-fille ; c’est la femme de 
ton fils, tu ne découvriras point sa nudité. 
16 Tu ne découvriras pas la nudité de la femme de ton frère ; c’est la 
nudité de ton frère. 
17 Tu ne découvriras pas la nudité d’une femme et de sa fille ; tu ne 
prendras pas la fille de son fils, ni la fille de sa fille pour découvrir leur 
nudité ; elles sont proches parentes, c’est un crime. 
18 Tu ne prendras pas la sœur de ta femme de manière, à créer une 
rivalité, en découvrant la nudité de l’une avec celle de l’autre de son 
vivant. 
19 Tu ne t’approcheras point d’une femme pendant son impureté 
périodique pour découvrir sa nudité. 
20 Tu n’auras point commerce avec la femme de ton prochain pour te 
souiller avec elle. 
21 Tu ne feras point passer tes enfants par le feu pour les sacrifier à 
Molech et tu ne profaneras pas le nom de Yahweh en donnant tes 
enfants aux dieux (élohïm). Je suis Yahweh. 
22 Tu ne coucheras point avec un homme comme on couche avec 
une femme ; c’est une abomination. 
23 Tu ne coucheras pas avec une bête pour te souiller avec elle. La 
femme ne s’approchera pas d’une bête pour se prostituer à elle ; 
c’est la confusion et la perversion. 
24 Ne vous souillez par aucune de ces choses ; car c’est par toutes ces, 
choses que se sont souillé les nations que je vais chasser devant vous. 
25 Le pays en a été souillé, j’ai puni son péché et la terre a vomi ses 
habitants. 
26 Mais vous, vous garderez mes statuts et mes jugements, et vous ne 
commettrez aucune de ces abominations, ni l’indigène, ni l’étranger qui 
séjourne au milieu de vous. 
27 Car toutes ces abominations, les hommes du pays, qui y ont été avant 
vous, les ont commises, et la terre en a été souillée (profanée). 
28 Ou la terre vous vomira si vous la souillez, comme elle a vomi la 
nation qui y a été avant vous. 
29 Car tous ceux qui auront commis quelqu’une de ces abominations, 
ceux qui auront fait cela seront retranchés du milieu de leur peuple. 
30 Vous garderez mes observances afin de ne pratiquer aucune des 
coutumes abominables qui ont été pratiquées avant vous ; vous ne vous 
souillerez point par elles. Je suis Yahweh, votre Père. 



C’est ici une terrible constatation concernant l’église de Rome. Tout se passe 
devant nos yeux et nous avons la connaissance de Yahweh pour savoir que ces 
choses constituent des péchés et des abominations. Et les protestants et 
évangéliques veulent faire cause commune avec ces catholiques ? Ils disent que : 
« Les questions morales dans lesquelles nous sommes d'accord sont plus 
importantes que ceux qui nous séparent pour des différences doctrinales » 
Si l’on veut bien se donner la peine et relire Romains 1, le chapitre entier ! 
Maintenant ayant lu ce chapitre on connaît les conséquences de ces péchés qui 
sont toujours commises au sein de l’église de Rome, on peut légitimement 
s’interroger sur cette phrase-là, selon laquelle les questions morales prévalent sur 
des questions doctrinales.  
 

Deux coupables… 
 

Les deux, catholiques et protestants sont coupables de péché volontaire et réfléchi 
et condamnables selon la volonté de Yahweh qui est manifeste dans les écritures 
saintes. Personnellement je ne condamne personne, car tout homme peut se 
repentir ; mais la loi à laquelle j’obéis juge ces personnes.  
 

Romains 2 : 1-11 –  
1 Pour cela tu es sans défense, ô homme, qui que tu sois, toi qui 
condamnes, parce que, en condamnant les autres, tu te condamnes toi-
même, puisque toi qui condamnes, tu pratiques les mêmes choses. 
2 Mais, en effet, nous savons assurément que la condamnation de 
Yahweh contre ceux qui commettent de telles choses est selon la vérité. 
3 Et penses-tu, ô homme, qui condamnes ceux qui commettent de telles 
choses et qui les pratiques, que tu échapperas à la condamnation de 
Yahweh ? 
4 Ou méprises-tu les richesses de sa bonté, de sa patience et de sa 
longanimité, ne reconnaissant pas que la bonté de Yahweh te pousse à 
la repentance ? 
5 Mais, par ton endurcissement et par ton cœur impénitent, tu t'amasses 
un trésor de colère pour le jour de la colère de Yahweh et de la 
révélation de la juste condamnation de Yahweh, 
6 Quand il rendra à chacun selon ses œuvres, 
7 Donnant la vie éternelle à ceux qui, par la persévérance en agissant de 
manière juste, cherchent l'honneur, la gloire et l'immortalité, 
8 mais à ceux qui se disputent et sont rebelles à la vérité et obéissent à 
l'injustice il donnera indignation et colère. 
9 Tribulation et angoisse sur toute âme d'homme qui fait le mal, sur le 
Yahdaï premièrement, puis sur le Grec ! 
10 Gloire, honneur et paix pour quiconque fait le bien, pour le Yahdaï 
premièrement, puis pour le Grec !  
11 Parce qu’avec Yahweh il n'y a pas d'acception de personnes.  

 

De toute manière, celui qui pèche qui refuse de se repentir et qui persiste dans le 
péché sera condamné. 
 



Romains 2 : 12-16 –  
12 Tous ceux qui ont péché sans la loi périront aussi sans la loi et tous 
ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par la loi. 
13 Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes 
devant Yahweh, mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui seront 
justifiés. 
14 Quand les païens, qui n'ont pas la loi, font naturellement ce que 
prescrit la loi, ils sont, eux qui n'ont pas la loi, une loi pour eux-mêmes, 
15 puisqu’ils montrent que les exigences de la loi sont écrites dans leurs 
cœurs, leur conscience aussi rend témoignage et leurs pensées 
s'accusent ou se défendent tour à tour. 
16 C’est ce qui paraîtra au jour où, Yahweh jugera par Yahshua Messie 
les actions secrètes des hommes, comme mon message le déclare. 

 

Tous ceux qui ont péché sans la loi périront aussi sans la loi 
et tous ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par la loi.  
 

Ceux qui auront péché sans la loi, parce qu’ils ne la connaissent pas, par 
ignorance, l’ignorance venant du refus de la loi, ils périront ! Il n’y a pas à tortiller 
quant à la clarté de ce verset !  
Pour vous dire, concernant les protestants, même s’ils ne sont pas idolâtres au 
même point que les catholiques, même si visiblement ils ont moins de problèmes 
d’ordre sexuel dans les rangs de leur hiérarchie, il ne reste pas moins qu’ils ont 
accepté le changement du décalogue opéré par l’église de Rome qui a déplacé la 
solennité et le repos du Sabbat au Dimanche. Ils rejettent la loi, comme étant de 
Moïse, vieille et rendue obsolète par l’ainsi nommé « Nouveau Testament ». Ils 
savent au fond d’eux-mêmes qu’ils sont des hypocrites et ils continuent en 
insistant sur le fait que les catholiques font pire qu’eux. Car, c’est justement en 
lisant l’ainsi nommé « Nouveau Testament » qu’ils peuvent voir que leur doctrine, 
leur enseignement ne correspond en rien au message de celui qu’ils appellent 
erronément « Jésus Christ ». Leur message, autant que celui des catholiques est 
un faux message. Leurs évangiles, celui des catholiques et celui des protestants et 
évangéliques sont des faux messages qui mènent à la perdition. Leurs 
enseignements ne correspondent en rien à ce qu’a enseigné cet homme hébreu qui 
s’appelait Yahshua et qui était l’oint de Yahweh prophétisé. Ils en font une 
moquerie de cet homme et de ce qu’il a accompli et de ce fait ils font une moquerie 
de notre Père céleste qui est Yahweh. On ne peut rejeter la loi de Yahweh (qui 
n’est pas de Moshé, qui l’a seulement transmise au peuple de Yahweh), et dire 
que l’on connaît Yahweh : 

1 Yahchanan (Jean) 3 : 1-9 –  
1 Voyez quel amour le Père nous a accordé, afin que nous soyons 
appelés les fils de Yahweh ! Ainsi le monde ne nous connaît pas, parce 
qu'il ne l'a pas connu. 
2 Bien-aimés, maintenant nous sommes les enfants de Yahweh et il n’a 
pas encore été révélé ce que nous serons, mais nous savons que quand 
il sera révélé, nous serons comme lui, car nous le verrons tel qu’il est.  
3 Et quiconque a cet espoir en lui, se purifie, comme lui est pur. 



4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression de 
la loi. 
5 Et, vous le savez qu’il a été manifeste pour enlever nos péchés et en 
lui il n'y a pas de péché. 
6 Quiconque demeure en lui, ne pèche pas, quiconque pèche ne l'a pas 
vu et ne le connaît pas. 
7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la 
justice est juste, comme lui-même est juste. 
8 Celui qui commet le pèche est du diable, car le diable a péché depuis 
le commencement (Bereshith). Pour cela, le Fils de Yahweh a paru pour 
détruire les œuvres du diable. 
9 Quiconque est engendré de Yahweh ne commet pas de péché, parce 
que sa semence reste en lui et il lui est impossible de pécher, parce qu'il 
est né de Yahweh. 

 

L’appel de Yahweh par Yahshua l’oint 
 

Quel est cet appel dans les églises catholique, protestantes et évangéliques ?  Nous 
devons être les fils et filles de Yahweh ! 
 

1 Yahchanan (Jean) 3 : 1 –  
1 Voyez quel amour le Père nous a accordé, afin que nous soyons 
appelés les fils de Yahweh ! Ainsi le monde ne nous connaît pas, parce 
qu'il ne l'a pas connu. 

 

Comment les églises catholiques, protestantes et évangéliques qui ne prêchent pas 
la repentance des péchés, mais le contraire, peuvent prétendre d’être les 
protagonistes du « vrai évangile » ? Oui, vous me comprenez bien, ils enseignent 
la désobéissance à la loi, en déclarant qu’elle fut accomplie une fois pour toutes 
par leur dieu « Jésus Christ » ! Ou, avez-vous déjà rencontré des chrétiens 
trinitaires, adorateurs du dimanche, qui obéissent les 613 lois de Yahweh ? – Ils 
n’obéissent même pas les 10 commandements, puisqu’ils violent le sabbat ! 
 

L’appel ! 
 

2 Corinthiens 6 : 17 –  
17 C'est pourquoi, Sortez du milieu d'eux et séparez-vous, dit Yahweh ; 
ne touchez pas à ce qui est impur et je vous accueillerai. 
Révélation 18 : 4 –  
4 Et j'entendais une autre voix du ciel qui disait : Sortez du milieu d'elle, 
mon peuple, afin que vous ne partagez pas ses péchés et que vous ne 
recevez pas ses fléaux. 

 

Voici, l’un des grands appels ultimes des écritures saintes : Sortez du milieu 
d'elle, mon peuple, afin que vous ne partagez pas ses péchés et que vous ne 
recevez pas ses fléaux.   
Si vous ne serez pas sortis de Babylone, qui est chrétienne, catholique, protestante, 
évangélique et autre, lorsqu’il sera arrivé ceci :  

 
 



Révélation 18 : 2-3 –  
2 Et il criait avec une grande voix, disant : Babylone la grande est 
tombée, elle est tombée ! Elle est devenue l’habitation de démons, un 
repaire de tout esprit pourri, une cage de tout oiseau impur et odieux 
3 parce que toutes les nations ont bu du vin de la fureur de sa fornication 
et les rois de la terre ont commis la fornication avec elle et les 
marchands de la terre sont devenus riches par l’abondance de ses 
délicatesses. 

 

Vous supporterez les conséquences de votre appartenance : 
 

Révélation 18 : 6 – 7 –  
6 Payez-la comme elle a vous payé et rendez-lui au double selon ses 
œuvres. Dans la coupe où elle a mêlée, mêlez-lui le double. 
7 Dans la mesure où elle s'est glorifiée elle-même et a vécue dans le 
luxe, dans cette mesure donnez-lui tourment et deuil. Parce qu'elle dit 
en son cœur : Je suis assise en reine, je ne suis pas une veuve et je ne 
verrai pas le deuil ! 

 

7 Dans la mesure où elle s'est glorifiée elle-même et a vécue dans le 

luxe, dans cette mesure donnez-lui tourment et deuil !  
 

Les chrétiens sont l’église. Le christianisme est clairement décrit dans les écritures 
saintes, depuis le tout début jusqu’à la fin ! L’église, c’est Babylone !  
Des gens qui se sont massacrés par millions pour savoir qui est-ce qui a raison, 
qu’ils soient protestants ou catholiques voudront être en commun les juges de la 
morale aujourd’hui ? Non ! Ils n’ont nullement quitté leurs positions concernant 
leur évangile respectif. Ils annoncent aujourd’hui un évangile libertaire, sans loi ; 
ils retiennent la vérité captive au profit de leurs dogmes issues de pensées 
charnelles. Leur fin sera selon leurs œuvres ! Ils s’adonnent à des pieuseries et a 
des formulations de paroles qu’ils répètent constamment et sans cesse entre eux, 
pendant qu’ils ont la vue voilée, ce qui les empêche de voir la vérité de Yahweh !  
On ne peut pas laisser valoir leur excuse qu’ils ne pouvaient pas savoir, qu’ils 
étaient prisonniers de leur propre dogme. Car à chaque fois qu’ils préparent un 
sermon ou un prêche, ils prennent leur Bible dans la main. Leurs leaders savent ! 
Leur arme fatale est l’ignorance des croyants qu’ils maintiennent, en tenant la 
vérité injustement captive !  
 

Romains 1 : 18 –  
18 La colère de Yahweh se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice d’hommes qui tiennent 
la vérité injustement captive, 
 

Puisse Yahweh bénir votre entendement 
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